



# PRESSEINFORMATION

## Leica Galerie München

**Vom 8. Juli bis zum 20. August 2022 präsentiert die Leica Galerie München die Ausstellung „IGNITION“ – eine Hommage an das Automobil mit Werken von Julian A. Kramer, Julian Plack sowie Bildern des Porsche Track & Snow Events.**

**Wetzlar, 7. Juli 2022.** Für Autoliebhaber\*innen ist die kommende Ausstellung „IGNITION“ in der Leica Galerie München ein „Must See“. Stefan Huber, Galerist der Leica Galerie München, präsentiert vom 8. Juli bis zum 20. August Werke von mehreren Fotografen, die ein Thema eint: das Automobil.

Der Fotograf Julian A. Kramer legt bei seiner Arbeit den Fokus auf Straßen- und Dokumentarfotografie. Er fotografiert, was sein Interesse weckt. Autos sind daher ein fester Bestandteil seiner Arbeit. Aus scheinbar unverwandten Bildern entwickelt sich ein Muster. Folgt man dem roten Faden, wird daraus eventuell eine Serie mit Thema. Im Rahmen seines künstlerischen Schaffens beschäftigen ihn drei Fragen, wovon jedes Bild mindestens zwei erfüllen muss: „Verändert das Bild zumindest temporär, wie ich die Welt um mich herum wahrnehme? Erzählt es eine Geschichte, die mich neugierig macht und von der ich mehr hören will? Ist es ästhetisch schön?“

Julian Plack ist ein internationale Lifestyle-, Travel- und People-Fotograf aus München. Mit einem ausgeprägten Hang zur visuellen Nostalgie und natürlicher Schönheit spielt er mit Licht und Farben, um seinen Bildern einen zeitlosen und emotionalen Ausdruck zu verleihen. Das starke Interesse an Menschen und Kulturen führt Julian Plack schon früh auf Reisen durch Europa, Amerika, Afrika sowie Asien und haben seine Art zu Fotografieren maßgeblich geprägt.

Porsche Track & Snow: Atemberaubende Kulisse trifft unvergessliches Fahrvergnügen. Bei dem Wochenend-Event wird der Grenzbereich auf Eis und Schnee verlegt. Hanna Schönwald,

Dominik Gührs und Simon Lohmeyer haben das Erlebnis getestet und ihre Eindrücke dabei mit Leica Kameras festgehalten. Zudem wurde das Team von dem Leica Fotograf Anatol Kotte begleitet. Bei diesem Teil der Ausstellung bekommen Besucher\*innen einen imposanten Einblick in das Porsche Fahrvergnügen auf Schnee und Eis.

Die Ausstellung „IGNITION“ ist vom 8. Juli bis zum 20. August in der Leica Galerie München zu sehen. Die Bilder von Julian A. Kramer und Julian Plack sind limitiert und können käuflich erworben werden. Die Leica Galerie München ist Montag bis Freitag von 10.00 Uhr bis 19.00 Uhr geöffnet und Samstag von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr. Der Eintritt ist frei.

**Hinweis für Journalist\*innen:**

**Bildmaterial zum Download:** <https://extranet.leica-camera.com/s/2dCNWz2MsZHXGwT>

Das Bildmaterial darf ausschließlich unter Angabe des Copyrights und in Verbindung mit der Ausstellung „IGNITION“ in der Leica Galerie München genutzt werden.

**Für weitere Informationen:**

Stefan Huber  
Leica Galerie München  
Maffeistraße 4  
80333 München  
Telefon +49 (0) 171 127 96 30  
[info@leicastore-muenchen.com](mailto:info@leicastore-muenchen.com)

Julia Hartner  
Corporate Communications  
Leica Camera AG  
Telefon +49 (0)6441 2080 512  
[julia.hartner@leica-camera.com](mailto:julia.hartner@leica-camera.com)

Grayling Deutschland GmbH  
Fabian Pecht  
[team-leica@grayling.com](mailto:team-leica@grayling.com)